

NACEX news

agencias

Nuevas instalaciones en NACEX Toledo

La agencia **NACEX** 4507 de Toledo estrena unas modernas instalaciones de 550 m², entre zona de almacenaje y de atención al cliente, para mejorar el servicio a sus clientes. Formada por un equipo de 13 personas: 9 mensajeros, un asesor comercial, 2 administrativas y el delegado, Pedro Sánchez, la agencia cubre una amplia zona de la provincia de Toledo.

La nueva ubicación resulta muy accesible desde las principales autovías y carreteras de la provincia representando, además, una mejora notable en accesibilidad para los clientes a la hora de recoger y entregar mercancía.



eventos

Xavier Calvo es el nuevo Director Comercial de NACEX

Xavier Calvo ha sido nombrado Director Comercial de **NACEX**. Con amplia experiencia en el sector del transporte, hasta la fecha venía desempeñando las funciones de Director de Zona de Cataluña y Aragón desde hacía siete años. Toda la Red **NACEX** le desea la mejor de las suertes en esta nueva etapa.

eventos

Éxito de visitas al stand de NACEX en #eShowBCN2015

NACEX ha estado presente en eShow Barcelona, el punto de encuentro de las últimas soluciones en tecnología y servicios, estrategias innovadoras para negocios online y networking, donde los profesionales del sector ponen de manifiesto las tendencias más innovadoras. En esta ocasión, Xavier Calvo, Director Comercial de **NACEX**, ofreció una ponencia para explicar las nuevas tendencias en comunicación de la logística ecommerce, en un auditorio repleto de asistentes.



El Desafío NACEX de exfutbolistas llega a su 20ª edición

El pasado 19 de marzo, tres días antes del "Clásico" en el Camp Nou, ex futbolistas del FC Barcelona y del Real Madrid disputaron el ya conocido como "Clásico" sobre el campo de golf y la pista de pádel, en la que ya es la 20ª edición del "Desafío NACEX Barça vs. Madrid", celebrado en el Club de Golf de Llaveneras (Sant Andreu de Llaveneras), en Barcelona. Exjugadores míticos de ambos equipos y de todas las épocas se disputaron los trofeos de golf y pádel.

Sergi Barjuan, Chapi Ferrer, Julio Salinas, Miguel Ángel Nadal, José Ramón Alexanco, Santi Ezquerro, Quique Estebanaraz, Paco Pavón, Carlos Santillana, Pirri, o Santi Aragón, fueron sólo algunos de los numerosos jugadores que participaron, siendo el equipo del Real Madrid el que ganó en pádel y el del Barça en golf.



Fines Benéficos

La organización del torneo donará los beneficios del mismo a *Get Your Deams Fundació*, dentro del acuerdo de patrocinio que NACEX y la ONG han suscrito para el proyecto **La Fábrica de los Sueños**.

Esta fundación nace en un momento en el que nuestra sociedad atraviesa una profunda crisis de valores y económica. En un momento así, la fundación ve esencial cuidar y motivar la dimensión afectiva de la persona. Para ello nada mejor que potenciar la realización de los sueños de las personas más necesitadas para inyectarles la esperanza necesaria para seguir adelante.

En esta ocasión y por primera vez en 20 ediciones, los beneficiados del Desafío NACEX han sido las personas de la 3ª edad de la Residencia Parc Guinardó de Barcelona. Así, a través de *Get Your Deams Fundació* y su programa social "El despertar de la ilusión en la 3ª edad", varias personas de esta residencia vivieron momentos de ilusión inolvidables, teniendo la oportunidad de saludar y charlar personalmente con sus ídolos más admirados del mundo del fútbol profesional, acudiendo como invitados de honor al "Desafío NACEX Barça vs. Madrid".



Este 23 de abril cambiaremos vidas con un libro

Más de 30 empresas, entre las que se encuentra NACEX, ya han comenzado a preparar su participación en **Recicla Cultura**, la iniciativa que por cuarto año consecutivo pone en marcha la Fundación *Servei Solidari* con el objetivo de **sensibilizar sobre las dificultades con las que se encuentran las personas inmigradas** que no conocen nuestra lengua así como para recaudar

fondos para financiar los cursos de alfabetización que llevan a cabo los voluntarios y voluntarias de la Fundación.

Las semanas previas a Sant Jordi, 23 de abril, día internacional del libro, todos aquellos que queráis, podréis aportar al Punto Recicla Cultura que se encuentra en NACEX un libro que os haya gustado y el mismo día de San Jordi, la fundación *Servei Solidari* los

pondrá a la venta. Todos los beneficios que se obtengan se destinarán a que personas desfavorecidas aprendan a leer y escribir a través de los cursos que ofrece la ONG Fundación *Servei Solidari* en el barrio del Raval de Barcelona. Una manera muy sencilla pero altamente efectiva de hacer que nuestros libros cambien vidas al tiempo que se fomenta la solidaridad.

APERTURA DE AGENCIAS

Se han incorporado o mejorado sus instalaciones en la red de:

2879 SAN FERNANDO DE HENARES
C/ Montes de Toledo nº 30
28830 San Fernando de Henares
T. 916 487 642

4151 CARMONA
C/ Jorge Bonsor nº 4 A
41410 Carmona
T. 954 140 321

4507 TOLEDO
Pl. Sta María de Benquerencia
C/ Río del Jarama nº 132, Nave 4.09
45007 Toledo
T. 925 960 410